

Bei uns zu Hause

BORNHEIM-ROISDORF. Das Kaiser- und Königstreffen des Bezirksverbandes Voreifel hat vor allem einen Zweck: Die Schützenkönige und -kaiser der verschiedenen Vereine sollen sich näher kennen lernen. Und so hatte es die Schützenbruderschaft Roisdorf in diesem Jahr auch organisiert. Die Regenten konnten sich in einer gemütlichen Runde im Landgasthaus „Zur gemütlichen Ecke“ unterhalten und das gute Essen genießen, bevor Roisdorf Brudermeister **Hans-Peter Schmidt** sie einzeln vorstellte. Als heiterer Abschluss des Abends trat anschließend Büttendredner **Willi Armbröster** auf und brachte die Majestäten zum Lachen. kyr



In Roisdorf trafen sich die Schützenmajestäten.

FOTO: WOLFGANG HENRY